
 

Gemeinde Riegelsberg 
Herrn Bürgermeister 
Klaus Häusle 
Saarbrücker Straße 31 

66292 Riegelsberg 

       Riegelsberg, 17. August 2017 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Gemeinderatssitzung zu setzen.  

TOP Planung Breitbandausbau in Riegelsberg 
Wir bitten darum, zu diesem TOP einen Vertreter der VSE NET einzuladen, 
damit der Gemeinderat über die detaillierte Planung informiert wird.  (siehe 
auch Gemeinderatssitzung vom 29.05.2017) 

Begründung: 

Vor mehr als zweieinhalb Jahren, am 28. Januar 2015, stellte die Fraktion DIE 
LINKE in Riegelsberg zukunftsweisend einen Antrag zum „Ausbau 
flächendeckender Breitbandversorgung mit hochleistungsfähigen 
Internetzugängen (mind. 50 MBit/s) in der gesamten Gemeinde Riegelsberg“  
(Ausbau schnelles Internet) und verwies in der Begründung auf die digitale 
Agenda der Bundesregierung, die zum Ziel hatte, mittels eines effizienten 
Technologiemix eine flächendeckende Breitbandinfrastruktur mit einer 
Downloadgeschwindigkeit von min. 50 Mbit/s bis 2018 entsteht. Seitdem gab 
es mehrere Sitzungen zu o.g. Thematik.  

Das Gemeinderatsmitglied unserer Fraktion, Dieter Schmiedel, hat erst vor 
kurzem nochmals mit dem für den Ausbau zuständigen Unternehmen Kontakt 
aufgenommen und keine zufriedenstellende Antwort erhalten.  
Daher möchten wir mit diesem TOP nunmehr dem flächendeckenden Ausbau 
in Riegelsberg Nachdruck verleihen.  

Mit freundlichen Grüßen 

 
Birgit Huonker  


